



The Wave l'Onde

INFOLETTRE

DÉCEMBRE 2023

Nous sommes ravis de vous présenter l'édition de fin d'année 2023 de votre bulletin d'information. 2023 a été une année bien remplie, marquée par le retour progressif des événements en personne dans les centres régionaux et, bien sûr, par notre premier congrès en personne depuis le début de Covid 19. John's (Terre-Neuve-et-Labrador) en partenariat avec la réunion nationale de l'Alliance pour la recherche sur les océans au Canada (ORCA), le congrès a réuni plus de 500 membres de notre communauté. Ce fut un grand succès et nous sommes reconnaissants aux nombreux bénévoles qui l'ont rendu possible. L'année 2023 a également vu l'achèvement du rapport sur l'initiative de la SCMO en matière d'équité, de diversité, d'inclusion et d'accessibilité, qui a identifié les lacunes, les obstacles et les initiatives, ainsi que les mesures recommandées pour permettre une main-d'œuvre plus inclusive, plus diversifiée et plus accessible, avec une représentation accrue des Noirs, des Autochtones et des personnes vivant avec un handicap.

À l'approche de 2024, un certain nombre d'activités passionnantes se profilent à l'horizon. Nous avons récemment lancé une initiative visant à explorer comment la SCMO peut avoir un impact plus significatif sur le paysage atmosphérique et océanographique du Canada et offrir une plus grande valeur ajoutée à ses membres. Vous aurez l'occasion de nous faire part de vos commentaires à ce sujet et de votre opinion sur l'amélioration de la proposition de valeur de la SCMO, par le biais d'un sondage en janvier. Votre participation à ce sondage est essentielle, car les résultats de cette initiative constitueront un facteur important dans l'élaboration du prochain plan stratégique de la SCMO.



Dans un effort pour réduire notre empreinte environnementale, la SCMO passe à un modèle rotatif pour les congrès à l'avenir, alternant chaque année entre un congrès entièrement virtuel (2024) et un congrès en personne/hybride (2025). Ce sera la troisième fois que nous organisons un congrès entièrement virtuel, et le Comité local d'organisation (LAC) est déjà à pied d'œuvre pour créer une expérience attrayante pour tous les participants. [L'appel aux sessions](#) a déjà été lancé et **l'échéance actuelle est le 20 décembre** pour les soumettre au comité du programme scientifique. Restez à l'écoute.

Dans la mesure où ce congrès sera entièrement virtuel, nous travaillons avec les centres pour trouver des moyens innovants permettant aux membres de se réunir pendant certaines parties du congrès dans leurs villes respectives, d'une manière qui favorise à la fois les interactions scientifiques et sociales. Restez à l'écoute pour plus d'informations !

Le 15 février 2024 est la date limite de réception des nominations pour les [prix de reconnaissance](#) par les pairs. Il s'agit d'une excellente occasion de souligner la contribution scientifique et le dévouement exemplaire de nos collègues qui travaillent d'arrache-pied. Assurez vous de proposer des personnes méritantes pour ces prix et participez à la tradition du congrès CMOS qui consiste à mettre en valeur l'excellence.



UN GRAND MERCI À TOUS LES BÉNÉVOLES QUI CONTRIBUENT À LA SCMO. PASSEZ DE MERVEILLEUSES FÊTES DE FIN D'ANNÉE EN FAMILLE !

N'oubliez pas de renouveler votre adhésion, de devenir ou d'inviter une personne à devenir membre de la SCMO.



LES TEXTES SOULIGNÉS EN BLEU, LES ICÔNES DE MEMBRE ET DE DON SONT DES LIENS ACTIFS. NE VOUS GÊNEZ PAS POUR CLIQUER DESSUS .